



# “El papel más despreciable lo hace Movimiento Paniaguado”: Noroña arremetió contra la bancada naranja



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado por el **Partido del Trabajo (PT)**, descalificó la estatura moral de **Movimiento Ciudadano (MC)** y sus gobiernos para criticar la **Reforma a la Guardia Nacional (GN)**, para argumentar su punto, recordó el asesinato de **Giovanni López**, quien fue asesinado, presuntamente, por la Policía Municipal de **Ixtlahuacán de los Membrillos**, Jalisco.

La iniciativa promovida por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** plantea que la responsabilidad operativa y administrativa de la GN forme parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), algo que fue severamente criticado por los partidos de oposición (**PRI, PAN, PRD y MC**); sin embargo, Fernández Noroña destacó la supuesta hipocresía de la bancada naranja.

Parte de la discusión parlamentaria giró en torno a la capacidad de **las Fuerzas Armadas para resolver tareas de seguridad y protección ciudadana** en relación a las policías municipales y estatales, a lo que el petista destacó que tanto las policías como el Ejército obedecen al mando ejecutivo, por lo que señaló la responsabilidad del gobierno.